

BOLETÍN INFORMATIVO



ASPRONA - PROVINCIA DE ALBACETE

ASPRONA organiza varias jornadas de convivencia

Este ciclo comenzó en Hellín y siguió por Albacete, La Roda, Almansa y Villarrobledo. Los temas que tratamos fueron elegidos en encuestas previas para valorar los intereses y las inquietudes de las personas que participaron, entre los que encontramos la Ley 8/21 de modificación de la capacidad jurídica, el futuro de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo y las conductas que nos preocupan.



Exponemos 3 experiencias en las I Jornadas de Innovación Social y Buenas Prácticas de Plena Inclusión Castilla-La Mancha

ASPRONA mostró 3 experiencias exitosas en las I Jornadas de Innovación Social y Buenas Prácticas, celebradas en Tomelloso el 5 y el 6 de noviembre. Casi 200 participantes de entidades y colectivos de toda la región intercambiaron ideas y experiencias que promueven la inclusión y el acceso a oportunidades para personas con discapacidad. Las presentaciones de cada proyecto fueron realizadas por:

- 1. Quiero vivir en este barrio. Isabel Gil, Antonio Martínez y Virginia Cerdán.
- 2. Equipo de Portavoces. Victoria Tobarra, Maribel Hernández y Nuria Avilés.
- 3. Mi vida, conmigo. Isabel Gil, José Vicente Andújar y Victoria Tobarra.

[NOTICIA COMPLETA](#)



1



2



3

ASPRONA recibe la acreditación del certificado de Calidad Plena, mejorando hasta el nivel de calidad

Nuestro director general, Manuel Martín, recogió esta distinción durante la jornada de Plena inclusión dedicada al proyecto de Calidad Plena, celebrada en la sede de Fundación ONCE en Madrid. Esta nueva calificación reconoce nuestro compromiso y nos motiva para seguir trabajando y mejorando, buscando la excelencia en los servicios que ofrecemos a diario a las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo.



SUMARIO:

- P.2 NOTICIAS
- P.3 AYUDAS Y COLABORACIONES
- P.4 DEPORTE
- P.5 ACCESIBILIDAD
- P.6 VOLUNTARIADO
- P.7 DÍAS ESPECIALES
- P.8 ASPRONA EN LA PROVINCIA

El calendario solidario de ASPRONA de 2025 ya es una realidad

El acto de presentación de la XII edición de este proyecto tuvo lugar en El Corte Inglés de Albacete con las intervenciones de nuestra presidenta, Amalia Serna; el director de comunicación de El Corte Inglés de Albacete, Víctor Hernández; y de Julián Fresno, que asiste al Centro Ocupacional Eloy Camino y representaba al resto de personas con discapacidad intelectual o del desarrollo que han participado. La temática elegida para las imágenes son vehículos y su importancia a lo largo de nuestras vidas. Toda la recaudación se destinará a programas en el ámbito del ocio y tiempo libre. A la venta por 6€ en los centros de ASPRONA y en cualquier sección de El Corte Inglés de Albacete en dos tipos: pared o mesa.

NOTICIA COMPLETA



Calendario de Bomberos Solidarios de Almansa a beneficio de ASPRONA

¡Calendarioooooos, calendarioooooos, calendarioooooos! Consigue el tuyo por 10€. El trabajo de Bomberos Solidarios Almansa ya está hecho. Ahora necesitamos tu apoyo para que este calendario solidario adorne muchos lugares en 2025. Colaboraciones también por Bizum al 00948 o transferencia al ES75 3190 0971 1241 4460 1426. ¡Gracias por vuestra ayuda!



El Belén de Globalcaja, elaborado por ASPRONA, recibe la Navidad

Estará expuesto en el escaparate del Casino Primitivo, en la calle Tesifonte Gallego, hasta el 7 de enero. El gran trabajo realizado por Vanesa Collado, Maribel Risueño y del resto equipo de belenistas del Centro Ocupacional Eloy Camino, incorpora en el montaje nuevas y mejoradas escenas.

NOTICIA COMPLETA



‘Mi CASA: una vida en comunidad’ celebra su congreso final en Madrid

Compartimos los resultados de este proyecto y trabajamos por el derecho de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo a una vida digna en comunidad. Asistieron Isabel Almendros, responsable del proyecto en ASPRONA; losana Pinzaru, facilitadora de tránsito; Vanesa Carmona, Antonia Casas y Pilar Izquierdo, profesionales de apoyo; y Lorenzo Roldán y Vanesa Murcia, que reciben apoyos en la vivienda.

MAS INFORMACIÓN





Fundación ONCE concede a ASPRONA 10.000€

Cofinanciará un proyecto con dos líneas de actuación:

- 1) Reforma de un taller del Centro Ocupacional Eloy Camino, de Albacete, para mejorar elementos constructivos, el sistema de iluminación y la eficiencia energética de este espacio utilizado a diario por 63 personas con discapacidad intelectual o del desarrollo.
- 2) Adquisición de electrodomésticos más modernos, seguros y con mejores prestaciones en las secciones de cocina y comedor del CADIG, del Centro de Día de Almansa y de una vivienda con apoyos de Albacete.

[NOTICIA COMPLETA](#)



**Ayuntamiento
ALBACETE**

El Ayuntamiento de Albacete otorga 10.131€ al servicio de Ocio

Ayudarán a la financiación del proyecto de ocio inclusivo del club de Ocio Amitur-ASPRONA, que apoya a 134 personas con discapacidad intelectual o del desarrollo y promueve su participación en comunidad. En Amitur identifican los intereses y deseos de las personas, estructurando apoyos para organizar los planes de ocio personalizados que permiten cumplir sus metas y sueños. Ofrecemos una amplia oferta de actividades que también incluye eventos programados en ferias, carnavales y fiestas destacadas. Desde pasear, ponerse en forma, ir de tapas, al cine, pasear... hasta los viajes personalizados y accesibles, en los que este año han participado más de 200 turistas.

[NOTICIA COMPLETA](#)

El CEE de La Roda incorpora a 4 profesionales para un proyecto experimental



María José López, Begoña Heras, Vanessa Crespo y Miriam Beneyto trabajarán en esta iniciativa de promoción socioeducativa con infancia con discapacidad. Está financiada por Fundación ONCE y cuenta con líneas estratégicas sobre intervención con familias, acciones en tiempos de recreo, ajustes y apoyos en las competencias socioemocionales en el alumnado con discapacidad y el fomento de estas con el alumnado en general.

El Centro Ocupacional Eloy Camino coordina recogidas de recursos para las personas afectadas por la DANA



El grupo de Aprendizaje-Servicio participó en varias campañas. Llevó mascarillas a la residencia de estudiantes del Campus de Albacete y entregó material escolar y juguetes educativos para el Colegio San José de Calasanz de Algamesí. Gracias al Centro de Día de Mayores, al resto del equipo de nuestro centro ocupacional y a todas las personas que han aportado algo para paliar esta tragedia.

El CEE de Almansa participa en el proyecto Red de Escuelas por la Inclusión y la Equidad



Junto a 170 centros de España y América Latina, desarrollaremos instituciones escolares más inclusivas, con oportunidades de aprendizaje y apoyo social para todo el alumnado sin excepción. Acabamos de llevar a cabo la fase de diagnóstico bajo la metodología de Investigación Acción Participativa, en la que hemos reflexionado sobre nuestro centro, los procesos de participación, aprendizajes, métodos de enseñanza, interacciones y espacios.



32º Campeonato de España de Campo a Través de FEDDI

José Martínez Morote y María Paniagua, del C.D. San Ginés y Adapei, firmaron una grandísima actuación en la prueba celebrada el 30 de noviembre en Basauri. Lograron el subcampeonato en relevos mixtos participando junto al Paralímpico Puertollano. Además, Morote fue tercero en la general y primero en máster, mientras que Paniagua terminó tercera en la general. ¡Enhorabuena!



21º Campeonato Regional de Baloncesto | Resultados

Esta competición organizada por FECAM se celebró del 25 al 27 de octubre en el pabellón Vicente Paniagua, de Alcázar de San Juan. Por parte de ASPRONA han competido 15 deportistas con 2 entrenadoras, que han contribuido al aumento de participantes en esta edición. 🇧🇪 C.D. San Ginés A: subcampeón de primera división. 🇮🇹 C.D. San Ginés B: cuarto de segunda división.



El C. D. Almasport lleva a cabo una escuela de fútbol sala

Estos deportistas practican una de sus aficiones favoritas mientras comparten estupendos momentos y experiencias con el equipo. Gracias a FECAM y a Iberdrola por su ayuda para el desarrollo de este proyecto.



ASPRONA participa en la VIII Olimpiada Solidaria de Hellín

Estuvo organizada por el Consejo de Personas con Capacidades Diferentes y con la colaboración del Ayuntamiento de Hellín. Tras la lectura del manifiesto y el encendido de la antorcha en el pebetero, fuimos al Parque Municipal para llevar a cabo múltiples actividades y juegos, con su posterior entrega de medallas. El objetivo principal de este encuentro de entidades de atención sociosanitaria es fomentar la convivencia, recordando el espíritu olímpico de superación.



El CEE Infanta Elena, de Villarrobledo, participa en los I Juegos Deportivos Unificados

Esta iniciativa de la Consejería de Educación, Cultura y Deportes de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, celebrada en Alcázar de San Juan, potencia la inclusión con equipos formados por alumnado con y sin discapacidad que compiten en varias modalidades. El CEE de ASPRONA participó en esta fiesta deportiva junto al 6º curso del C.E.I.P. Diego Requena, compartiendo espacios de juego y ocio.



ASPRONA adapta a lectura fácil el plano turístico de Albacete y el programa cultural de la Navidad

El plano turístico de Albacete cuenta con 22 puntos destacados para visitar de forma intuitiva y sencilla, facilitando la localización de lugares como el Pasaje Lodaes, el Teatro Circo, el Recinto Ferial, la Catedral o el Museo de la Cuchillería. Se han entregado de forma gratuita en la Oficina de Turismo, situada en la plaza del Altozano, distribuyéndose también en establecimientos hosteleros, entidades culturales y asociaciones. En cuanto al programa cultural de Navidad, el alcalde de Albacete y concejal de Accesibilidad, Manuel Serrano, nos recibió para agradecernos el trabajo realizado. Al acto asistieron profesionales de nuestra asociación y personas con discapacidad intelectual o del desarrollo del servicio de Accesibilidad Cognitiva "Lo hacemos fácil". El equipo de validadores explicó al alcalde sus actividades favoritas y expresaron su satisfacción por hacer posible que la información llegue de forma accesible a todas las personas con dificultades de comprensión.

NOTICIA PLANO TURÍSTICO

PROGRAMA NAVIDAD



El Centro Ocupacional Eloy Camino participa en la campaña Teletransporte contra la discriminación

ASPRONA se suma a la misión de COCEMFE y a más de 30 organizaciones de España unidas para pedir un transporte accesible para las personas con discapacidad. ¡Mientras llega el teletransporte, necesitamos comunicaciones que cumplan las leyes de accesibilidad!



La Fábrica de Palabras realiza formación en Villarrobledo

95 personas reciben formación sobre Comunicación Aumentativa y Alternativa a través del Lenguaje Natural Asistido, completando el aforo del Mercado de Abastos. En este curso subvencionado por el Ayuntamiento de Villarrobledo tratamos temas sobre el lenguaje, el modelado, sus funciones y realizamos un Role-Playing muy aclamado entre el alumnado.



El Centro de Día de Mayores de Albacete imparte una charla

Estuvo dirigida al alumnado del Grado Medio de Atención en Situación de Dependencia del I.E.S. Tomás Navarro Tomás y hablamos de la importancia de los sistemas alternativos y aumentativos de la comunicación, sensibilizando sobre su utilidad y explicando estrategias para mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo en este ámbito. También mostramos como un comunicador ayuda en la vida diaria.



El Banco de Alimentos de Albacete reconoce nuestra labor de voluntariado

Quico Lledó, miembro del patronato del Banco de Alimentos de Albacete, destacó las tareas informativas que realizamos en los supermercados que colaboran en las recogidas de alimentos. Pablo Pérez, director del Centro Ocupacional Infanta Elena y del Centro de Día de Villarrobledo, añadió que la solidaridad siempre tiene dos direcciones. Al igual que desde nuestra asociación pedimos ayuda y colaboración ciudadana en numerosas ocasiones, la ofrecemos y la devolvemos siempre que es posible.



Varios servicios de ASPRONA colaboran en la Gran Recogida de alimentos

El Centro de Día de Mayores de Albacete y los centros ocupacionales Eloy Camino y Juan Carlos Guerra se sumaron una vez más a las labores de voluntariado, informando a la ciudadanía, colaborando y manteniendo nuestro compromiso con la solidaridad y el bienestar de la comunidad. La campaña estuvo dirigida a ayudar a las víctimas de la DANA.



Día del Voluntariado - 5 de diciembre

Para celebrarlo, las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo del Centro Ocupacional Juan Carlos Guerra que realizan voluntariado hicieron esta actividad. Compartieron sus experiencias con el alumnado del I.E.S. Justo Milán, contando también con la presencia de Rafa, un voluntario de ASPRONA que nos ayuda mucho. Además, Issa Milagros Sánchez, del grupo de portavocía, asistió en representación de ASPRONA al acto organizado por el Ayuntamiento de Hellín en el que se conoció el fallo del jurado y se entregaron los premios del XX Concurso de Fotografía Hellín Solidario. ¡Gracias a todas las personas que dedican su tiempo y esfuerzo al voluntariado!



Asistimos a la presentación de Mónica Vargas como nueva gerente del Área Sanitaria de Hellín

Marta Núñez, José Requena, Manuel Valenciano, Esperanza López y Beatriz Galeano, del grupo de voluntariado del Hospital de Hellín; felicitaron a Mónica y le desearon mucha suerte en esta nueva etapa. ASPRONA acerca la lectura en varios centros sanitarios de la localidad, ofreciendo libros y revistas a través del programa Biblioteca Solidaria. Además, el año pasado evaluamos la accesibilidad de las consultas externas.



Día de las Personas con Discapacidad - 3 de diciembre

Multitud de Personas Con Discapacidad Intelectual o del Desarrollo (PCDID), profesionales, familiares y miembros de la Junta Directiva marchan por la inclusión en Albacete, defendiendo la igualdad de oportunidades.



En Hellín compartimos espacio con asociaciones en las actividades del Consejo de Capacidades Diferentes realizadas. El Centro Ocupacional Daniel Martínez, de Elche de la Sierra, participó en unas jornadas de convivencia organizadas por el alumnado del ciclo formativo de Atención a Personas en Situación de Dependencia del I.E.S. Sierra del Segura.



ASPRONA participa en los actos organizados por el Observatorio de la Discapacidad en La Roda.

- Concurso de redacciones de los colegios de la localidad. El tema elegido fue la influencia de las redes sociales en las emociones.
- Lectura del manifiesto, realizada por el Centro de Mayores Puerta de la Villa en la Posada del Sol.



Reivindicamos los derechos de las PCDID en el Pleno del Ayuntamiento de Villarrobledo con este vídeo que recopila nuestras propuestas en multitud de aspectos de la vida diaria.



Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres - 25 de noviembre

El Centro de Día de Hellín se suma a la campaña "Que la única cifra sea 0". Manuel Valenciano y José Requena, del equipo del delegado, asistieron al acto institucional de Hellín. Cinco mujeres de la Residencia Matilde Izquierdo participaron en una Jornada de Mujer, Deporte y Salud con una ponencia sobre salud, mujer y género y una sesión físico-deportiva y otra de mindfulness y relajación, compartiendo una merienda saludable.



Halloween

Brujas y esqueletos recorren los centros de ASPRONA para celebrar almuerzos terroríficos, realizar oscuros talleres y crear monstruosidades recicladas.



Taller de hapkido en La Roda



Ana María Martínez se jubila



El Centro de Día de Villarrobledo disfruta de actividades asistidas con perros



El Centro de Día Dámaso González visita el Aeropuerto de Albacete



Almansa inaugura la calle Inclusión



Juan García recibe el homenaje de ASPRONA y dona un cuadro para el Centro Eloy Camino



Asprona Albacete



@aspronaalbacete



@AspronaAlbacete

¿Quieres recibir nuestro boletín? Solicítalo AQUÍ o enviando un correo electrónico a info@asprona.org

www.asprona.org